

Auslandsaufenthalt in Argentinien



**mit dem Programm I.DEAR-Ingenieure Deutschland-Argentina
des Deutsch-Argentinischen Hochschulzentrums [DAHZ](#)**

Unsere Partnerhochschule ist die [Universidad Nacional del Litoral, in Santa Fé.](#)
Das Programm wird zusammen mit der

Fakultät für Ingenieurwesen und Wasserwissenschaften durchgeführt

<https://www.fich.unl.edu.ar/>

Begrüßung UNL

https://www.youtube.com/watch?v=1z8a_GyeT90&t=139s

Zielgruppe:

Studierende der ingenieurwissenschaftlichen Bachelor-Studiengänge der Fakultät Bau-Wasser-Boden.

Für teilnehmende Studierende sieht das Programm neben einem Studiensemester an der Partneruniversität die Absolvierung eines fachbezogenen Betriebspraktikums in Argentinien vor. Der Argentinienaufenthalt startet mit dem Studium zum jeweiligen Sommersemester oder Wintersemester. Das Betriebspraktikum schließt daran an.

Bewerbungsvoraussetzung:

Zeitpunkt des Auslandsaufenthalts ist zwischen dem 4. und 6. Semester. Spanischkenntnisse sind erforderlich und sollen im Moment der Bewerbung mindestens auf Niveau B1 sein. Belegen Sie vom 1. Semester an einen Spanischkurs!

Bewerbungsablauf:

Bitte nehmen Sie Kontakt zu Prof. Dr. Wallner m.wallner@ostfalia.de oder Prof. Dr. Elsche b.elsche@ostfalia.de auf.

Fristen: spätestens zum 31. März zum SoSe/30. September zum WS muss die Nominierung beim International Students Office der Ostfalia erfolgt sein. Zu diesem Zeitpunkt muss ein über die Dauer des geplanten Aufenthalts hinaus

gültiger Reisepass vorhanden sein. Sprechen Sie auch gerne Frau Wiegand an u.wiegand@ostfalia.de , Tel. 05361-8922 15510

Finanzierung

Der DAAD fördert diesen Argentinienaufenthalt mit einem Stipendium. Das Stipendium beinhaltet eine Mobilitätspauschale in Höhe von 1.500€. Außerdem wird das Semester an der Universität mit 4 Monatspauschalen in Höhe von je 1.075€ gefördert.

Impressionen



Santa Fé bei Sonnenaufgang



Am Campus der Facultad de Ingeniería y Ciencias Hídricas FICH



Der unendlich weite Rio Paraná

